
Protokoll StugA-Treffen  04.12.2008 
 

19.15 – 20.15 im Café Lagerhaus 
 
Anwesende: Julia, Sonja, Felix, Johannes 
___________________________________________________________________________ 
 
 
1. Studienkommission 
 
Marlene Bausch ist ausgeschieden,  
Nachfolgerin sollte aus dem 3. Semester sein und ausgewählt werden,  
ein zu berücksichtigendes Auswahlkriterium wäre Einsatzbereitschaft für gesamte 
Studentenschaft. 
 
Zum nächsten Treffen der Studienkommission am 12.12.2008 wird möglicherweise noch 
keine Nachfolgerin feststehen. Timo (derzeitiger Stellvertreter) rückt vorübergehend als 
Mitglied nach, Julia wird vorübergehend Stellvertreterin.  
 
2. Stugenkonferenz 
 
Nächste Stugenkonferenz/Stugenvernetzungstreffen ist am Mittwoch, 17.12.2008,  
eine Teilnahme, zumindest um Präsenz zu zeigen, wird als wichtig angesehen. 
Felix erklärt sich bereit, dort möglicherweise teilzunehmen. 
 
3. Spinde / Schließfächer 
 
Die Idee der Installation von im Fachbereich bestand vor einiger Zeit bereits, ist aber nie 
umgesetzt worden. Vor einer Umsetzung soll laut Anja Stöckl zunächst das Interesse der 
Studenten bekundet werden. 
Um das Interesse aller Studenten festzustellen, soll auf dem Barbarafest am 5.12. eine 
Unterschriftenaktion gestartet werden. Unterschriftenlisten werden am Getränkeverkauf 
ausgelegt. 
 
5. StugA-raum 
 
• Aufräumen und Inventarliste  
 ... erstellen wurde bisher nicht durchgeführt, soll aber in den    
 nächsten Wochen (bis Weihnachten) erfolgen.  
 Verantwortliche dafür: Sonja, Johannes 
 
• StugA-PC 
 Administratorrechte & Passwort sind noch immer bei Lukasz Socko, diese sollen an 
 die StugA übergeben werden,  
 möglicher neuer Administrator: Felix 
 
• Schrankschlüssel 
 sind immer noch bei Lukasz Socko(?) und/oder Lasse Schöttke(?) 
 beide sollen baldmöglichst darauf angesprochen werden, die Schlüssel an StugA-
 Mitglieder abzugeben 



 
6. Ersti - Fibel 
 
Von Malik und Johannes begonnenes Manuskript soll zunächst fortgeführt werden und dann 
während eines StugA-Treffens diskutiert werden. Julia wird beispiele von anderen 
Fachbereichen organisieren.  
Gedruckte Version wird als positiv angesehen, drucken über AStA-Druckerei möglich.  
Redaktionsschluß sollte irgendwann im frühen Sommer sein, damit die Fibel für die Erstis 
2009 zur Verfügung steht. 
 
Hinweis zum Inhalt: Kurzzusammenfassung über StudIP und FLEXnow könnte 
möglicherweise jemand aus dem 1. Semester schreiben? 
 
7. Finanzen 
 
Es gibt einen neuen AStA-Finanzwart 
Julia &/oder Felix kontaktieren ihn wegen Rückerstattung der Auslagen von Sommer- und 
Barbarafest.  
 
Möglicherweise ist es besser, Getränke (auch alkoholfreie!) generell nicht über den AStA 
abzurechnen, da denen auch klar ist, daß wir diese wohl verkauft haben. Dann müßten die 
Einnahmen offengelegt und Gewinne verrechnet werden. 
 
8. Barbarafest 
 
Es wird beschlossen, daß es sinnvoll ist, einen kleinen Leitfaden zur Organisation des 
Barbarafestes zu entwickeln. Julia, als Mitorganisatorin des diesjährigen Festes, wird zunächst 
mit der Zusammenstellung der Inhalte beginnen ... 


